

Reisen im September ist 11% billiger als im August

Wenn Sie im August oder auch im September verreisen können, dann lohnt es sich auf den September zu warten! Im Vergleich zwischen August und September wird deutlich, dass Fahrkarten im September bis zu 11% fallen.

Gopili die Suchmaschine für Reiseverkehrsmittel hat die Datensätze ausgewertet. Über 80 Millionen Tickets von 500 verschiedenen Anbietern wurden verglichen und insbesondere Ticketpreise im August und im September wurden analysiert.

- Preise für internationale Reisen sinken im Durchschnitt 8,4% und Preise für Reisen innerhalb Deutschlands sinken um 11%.
- Im Durchschnitt fallen Flugpreise um 16,4%, Bustickets um 6,3%, Preise für eine Mitfahrgelegenheit um 1,9% und Zugpreise um 1,7%.
- Im Vereinigten Königreich ist der Unterschied am stärksten: Im September fallen hier die Preise im Vergleich zum Vormonat August um 25,9%.

September-Reisende können bei Inlandsreisen 11% sparen

Gopili vergleicht Preise von unterschiedlichen Reiseverkehrsmitteln und zeigt die Preise für die Alternativen Bus, Bahn, Mitfahrgelegenheit und Flug. Nach Auswertung aller Daten auf www.gopili.de konnte Gopili feststellen, dass man mit Septemberreisen innerhalb Deutschlands im Durchschnitt 11% an Reisebudget sparen kann.

In der Studie wurden Fahrten für alle Reiseverkehrsmittel jeweils mit einem Buchungsvorlauf von drei Wochen berücksichtigt.

Betrachtet man In- und Auslandsreisen, dann kam heraus, dass Briten am meisten Geld beim Verreisen im September sparen können. Die Preise fallen im September mit 25,3% so stark wie in keinem anderen europäischen Land. Auf Platz zwei liegt Italien mit 22,8%. Die Deutschen können sich auch glücklich schätzen, denn mit einem Preisfall von 9,8% liegt Deutschland auf Platz 3. Einen kleineren Unterschied gibt es hingegen in Frankreich mit 2,6% und Spanien mit einem nur sehr keinen Unterschied von 1,5%.

Fahrkartenpreise pro Land





Reisen ins europäische Ausland sind 8,4% billiger

Reisen im September von Deutschland aus ins europäische Ausland mit der Bahn, dem Bus, einer Mitfahrgelegenheit oder dem Flugzeug sind im Vergleich zum Vormonat 8,4% billiger.

Am meisten sparen Sie mit Reisen nach Paris. Hier fallen die Preise im September im Durchschnitt um 11%, auch bei den beliebtesten Zielen wie Amsterdam (-4%) oder Wien (-2%) lässt sich Geld sparen.

Preise für internationale Ziele



Im Städtevergleich von Inlandsreisen liegen die Top-Ziele Hamburg und Berlin ganz weit vorn.

Wenn Sie im September nach Hamburg reisen, sparen Sie 14%. Auch Fahrten im September nach Berlin lässt Sie 11% im Vergleich zum August sparen.





Außerdem zeigt die Studie von Gopili.de, dass es einen erheblichen Unterschied in Abhängigkeit des Reiseverkehrsmittels gibt.

Flugpreise fallen zwischen August und September am stärksten mit 16,4%, aber auch bei Bustickets lohnt es sich durchaus die Fahrt in den September zu verschieben, da hier die Preise im Durchschnitt um 6,4% fallen.

Preise pro Reiseverkehrsmittel



Entworfen von **gopili**

ÜBER GOPILI

Bahn. Bus. Mitfahrgelegenheit. Flug

Mit Gopili den besten Preis für die nächste Reise finden. Gopili zeigt alle unterschiedlichen Reiseverkehrsmitteloptionen in Echtzeit an und vergleicht alle Möglichkeiten in nur einem Klick: Bahn. Bus. Mitfahrgelegenheit. Flug.

Mit über 4 Millionen Besucher pro Monat, verfügt Gopili über einen einzigartigen Datensatz und hat die Möglichkeit Reisetrends in Europa analysieren.

Die mobile App Gopili ist auch für Android und iOS verfügbar

Kontaktpersonen:

DERYA AKKAYA, <u>DERYA@GOPILI.COM</u>, +33 2 30 96 01 91 NEIL MAC LEAN, <u>NEIL@GOPILI.COM</u>, +33 2 30 96 01 91